

CERCLE DE PARTAGE DE BONNES PRATIQUES



VOUS DÉSIREZ RENFORCER VOTRE CYBER-RÉSILIENCE ET EN APPRENDRE PLUS SUR LES BONNES PRATIQUES DE VOS COLLÈGUES DE L'INDUSTRIE AÉROSPATIALE, **VENEZ PARTICIPER À NOS CERCLES DE PARTAGE DE BONNES PRATIQUES.**

// OBJECTIFS

Le secteur de l'aérospatiale accorde une importance primordiale à la cyber résilience du secteur. Les enjeux de sécurité et de continuité sont au cœur des préoccupations.

Accompagner les entreprises à obtenir de l'information sur les bonnes pratiques en cybersécurité

Favoriser le partage de bonnes pratiques entre les participants

Échanger sur les enjeux du secteur

// QUAND

27 AVRIL 2023	➔	Plan d'intervention
15 JUIN 2023	➔	Rançongiciel
14 SEPTEMBRE 2023	➔	Formation
16 NOVEMBRE 2023	➔	Alignement organisationnel

// DÉROULEMENT

- Les rencontres auront lieu 4 fois par an. La plage horaire choisie est 12h00 (lieu à confirmer). La durée maximum sera de 90 minutes. Un repas léger sera fourni.
- Il est prévu d'avoir un maximum de 12 participants.
- Les participants devront signer une entente de confidentialité, toutes les discussions sont considérées comme confidentielles.
- Le participant, s'il ne peut participer, pourra seulement déléguer un(e) collègue de la même entreprise et devra en informer le modérateur au moins trois jours à l'avance.
- Selon les thématiques choisies, un conférencier fera une présentation d'environ 15 min.

// TARIF ANNUEL - 1000,00 \$/ Entreprise

Si vous êtes intéressés, svp contacter Sylvain Lefrançois à : sylvain.lefrancois@aeromontreal.ca

INITIATIVE ORGANISÉE GRÂCE À LA COLLABORATION DE :



BEST PRACTICES SHARING CIRCLES

YOU WANT TO STRENGTHEN YOUR CYBER-RESILIENCE AND LEARN MORE ABOUT BEST PRACTICES FROM YOUR COLLEAGUES IN THE AEROSPACE INDUSTRY, **COME AND PARTICIPATE IN OUR BEST PRACTICES SHARING CIRCLES.**

// GOALS

The aerospace industry attaches paramount importance to the sector's cyber resilience. Security and continuity issues are at the heart of concerns.

Help companies obtain information on best practices in cybersecurity

Promote the sharing of best practices between participants

Discuss the challenges of the sector

// WHEN

APRIL 27, 2023	➔	Intervention plan
JUNE 15, 2023	➔	Ransomware
SEPTEMBER 14, 2023	➔	Training
NOVEMBER 16, 2023	➔	Organizational alignment

// PROCEDURE

- The meetings will take place 4 times a year. The chosen time slot is 12:00 p.m. (place to be confirmed). The maximum duration will be 90 minutes. A light meal will be provided.
- A maximum of 12 participants is expected.
- Participants will be required to sign a confidentiality agreement; all discussions are considered confidential.
- The participant, if unable to attend, may only delegate a colleague from the same company and must inform the moderator at least three days in advance.
- Depending on the themes chosen, a speaker will make a presentation of approximately 15 min.

// ANNUAL RATE - 1000,00 \$/ Company

If you are interested, please contact Sylvain Lefrançois at: sylvain.lefrancois@aeromontreal.ca

INITIATIVE ORGANIZED THANKS TO THE COLLABORATION OF: